

After Compliments

تحية طيبة وبعد ،،،

**Subject: List of Board Nominees**

**الموضوع: قائمة المترشحين لعضوية مجلس الإدارة**

Please find below the list of nominees to Ahli Bank SAOG Board of Directors for a new term of office and their brief profile:

يرجى الإطلاع على قائمة المترشحين لعضوية مجلس إدارة البنك الأهلي ش.م.ع.ع للفترة القادمة مع نبذة مختصرة عن المترشحين:

**1. Hamdan Ali Nasser Al Hinai – Independent**

**1. حمدان بن علي بن ناصر الهنائي – مستقل**

Holds Master in Development and project management, Bachelors in Business Management & Economics and Diploma in international Development Management; Former Director General, Purchasing and Contracts, Ministry of Defense; Chairman, Oman Power and Water Procurement Co. SAOC; Director, Oman Trading Company.

حاصل على درجة الماجستير في التنمية وإدارة المشاريع، والبكالوريوس في إدارة الأعمال والاقتصاد، ودبلوم في إدارة التنمية الدولية. عمل كمدير عام سابق للمشتريات والعقود في وزارة الدفاع؛ رئيس مجلس إدارة الشركة العمانية لشراء الطاقة والمياه ش.م.ع.م، وعضو مجلس إدارة الشركة التجارية العمانية.

**2. Anwar Hilal Hamdoon Al Jabri - Independent**

**2. أنور بن هلال بن حمدون الجابري – مستقل**

Certified Public Accountant (CPA), USA, Masters of Business Administration (MBA), University of Hull, UK and Bachelors of Science in Accounting (BS.A), University of Akron, Ohio, USA; Chief Executive Officer of Jabreen Capital; Previous experience as Investment Director of Oman Investment Fund (A Sovereign Wealth Fund) and CEO of OIF's subsidiary National Pioneer Investment & Development Company. Having more than 20 years of industry experience and various leadership positions.

محاسب قانوني معتمد (CPA)، الولايات المتحدة الأمريكية، وحاصل على درجة الماجستير في إدارة الأعمال (MBA) من جامعة هال المملكة المتحدة، ودرجة البكالوريوس في علوم المحاسبة (BS.A) من جامعة أكرون، أوهايو، الولايات المتحدة الأمريكية. وهو الرئيس التنفيذي لشركة جبرين كابيتل. وسبق أن شغل منصب مدير الاستثمار بالصندوق العماني للاستثمار (صندوق ثروة سيادي) والرئيس التنفيذي للشركة الوطنية الرائدة للاستثمار والتطوير التابعة للصندوق العماني للاستثمار. ويملك خبرة أكثر من 20 سنة في القطاع وشغل مناصب قيادية مختلفة.

**3. Sanjeev Bajjal – Non Independent  
(Representing Ahli United Bank)**

**3. سانجيف بيجال – غير مستقل (يمثل البنك الأهلي المتحد)**

Chartered Global Management Accountant under Association of International Certified Professional Accountants; Member of the American Institute of Certified Public Accountants (AICPA), and Associate Member of the Institute of Chartered Accountants of India (ACA); Deputy Group CEO: Finance and

محاسب معتمد في الإدارة العالمية في جمعية المحاسبين المهنيين المعتمدين الدوليين، وعضو في المعهد الأمريكي للمحاسبين القانونيين (AICPA)، وعضو منتسب لمعهد المحاسبين القانونيين في الهند (ACA). وهو نائب الرئيس التنفيذي للمجموعة المالية والتطوير الاستراتيجي، البنك الأهلي المتحد ش.م.ب في البحرين،



Strategic Development, Ahli United Bank BSC, Bahrain; Chairman, Al Hilal Life B.S.C.(c) & Al Hilal Takaful B.S.C. (c), Bahrain; Director of Ahli United Bank K.S.C.P., Kuwait; Previous experience as Group Head of Finance, Ahli United Bank B.S.C, Bahrain; Financial Controller, Al-Ahli Commercial Bank, Bahrain. Held various positions earlier at Ernst & Young, Bahrain and Price Waterhouse in India.

#### 4. Keith Henry Gale – Non Independent

Holds a Bachelor's degree in Accounting and Finance from the University of Lancaster, UK; Associate Member of the Institute of Chartered Accountants England & Wales (ACA); Deputy Group CEO: Risk, Legal and Compliance, Ahli United Bank BSC, Bahrain; Director, Ahli United Bank K.S.C.P. Kuwait; Ahli United Bank SAE, Egypt; Ahli United Bank (UK) PLC; Previously Group Head of Risk Management, Ahli United Bank, Bahrain; Former Head of Credit and Risk at ABC International Bank PLC; Former Assistant Vice President, Internal Audit Department, Arab Banking Corporation, Bahrain. Held various positions in the UK with KPMG and Ernst & Young.

#### 5. Abdul Hameed Ahmed Mohamed Al Bulushi – Independent (Representing Civil Service Employees Pension Fund)

Holds High Diploma in Development, United Kingdom; Bachelor degree in Law, Egypt; Legal Expert in Civil Service Employees Pension Fund. Director, Oman Hospitality Company and Director, Al Nama Poultry Company. Having more than 28 years of experience in Ministry of Civil Service & Civil Service Employees Pension Fund in different senior positions.

#### 6. Rajeev Gogia - Non Independent

Member of the Institute of Chartered Accountant, India and Bachelor in Commerce, India; Group Head of Strategic Development at Ahli United Bank BSC, Bahrain; Board Member of Ahli United Bank (Egypt) SAE; Board Member

ورئيس مجلس الإدارة للهلال لايف ش.م.ب (مقفلة) والهلال للتكافل ش.م.ب. (مقفلة)، البحرين، وعضو مجلس إدارة البنك الأهلي المتحد ش.م.ك.ع. الكويت، وخبرة سابقة كرئيس المجموعة المالية، البنك الأهلي المتحد ش.م.ب في البحرين، والمراقب المالي للبنك الأهلي التجاري، البحرين، وتولى وظائف مختلفة في السابق لدى إرنست آند يونغ، في البحرين وبريس وترهاوس في الهند.

#### 4. كيت هنري جيل – غير مستقل

حاصل على درجة البكالوريوس في المحاسبة والمالية من جامعة لانكستر في المملكة المتحدة. وعضو مشارك في معهد المحاسبين في إنجلترا وويلز (ACA). وهو نائب الرئيس التنفيذي للمجموعة: المخاطر والقانون والامتثال لدى البنك الأهلي المتحد ش.م.ب في البحرين، وعضو مجلس إدارة البنك الأهلي المتحد ش.م.ك.ع. الكويت، والبنك الأهلي المتحد ش.م.م. في مصر، والبنك الأهلي المتحد (المملكة المتحدة) بي ال سي، وسابقاً رئيس مجموعة إدارة المخاطر، البنك الأهلي المتحد ش.م.ب في البحرين، والرئيس السابق للاتئمان والمخاطر في بنك المؤسسة العربية المصرفية الدولي بي ال سي. ومساعد نائب الرئيس السابق، لدائرة التدقيق الداخلية للمؤسسة العربية المصرفية، البحرين. وتولى وظائف مختلفة في المملكة المتحدة لدى كي بي إم جي وإرنست آند يونغ.

#### 5. عبدالحاميد بن أحمد بن محمد البلوشي – مستقل (يمثل صندوق تقاعد موظفي الخدمة المدنية)

يحمل دبلوم دراسات عليا في التنمية من المملكة المتحدة ودرجة البكالوريوس في القانون من مصر، وهو خبير قانوني في صندوق تقاعد موظفي الخدمة المدنية، وعضو مجلس إدارة الشركة العُمانية للضيافة، وعضو مجلس إدارة شركة النماء للدواجن. ويملك خبرة أكثر من 28 سنة في وزارة الخدمة المدنية وصندوق تقاعد موظفي الخدمة المدنية شاغلاً مختلف المناصب العليا.

#### 6. راجيف جوجيا – غير مستقل

عضو في معهد المحاسبين القانونيين في الهند، ويحمل درجة البكالوريوس في التجارة من الهند، ويترأس التنمية الاستراتيجية لمجموعة البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.م في البحرين، وعضو مجلس إدارة البنك الأهلي المتحد في مصر والهلال لايف



of Al Hilal Life B.S.C.(c); Al Hilal Takaful B.S.C. (c), Bahrain; Previous experience as Senior Division Head – Strategic Development, National Bank of Dubai, UAE; Vice President (Consulting & Business Development), Polaris Software Lab Ltd., UAE; Executive Consultant, KPMG, UAE.

#### 7. Ibrahim Said Badar Al Eisri – Independent

Member of the Association of Chartered Certified Accountants (ACCA), Masters in Finance, Oxford Brookes University, UK and Bachelor's Degree in Commerce Major Accounting & Finance, Curtin University of Technology, Perth, Australia; Senior Manager Financial Controller & Investment Operations of State General Reserve Fund (SGRF); Vice-Chairman, Rakiza Infrastructure Fund; Al Hosn Investment Company; Director, Oman Energy Development; Member of the Income Tax Committee, Ministry of Finance. Having over 16 years of experience in different sectors including, Telecommunication, Oil & Gas and Financial & Investments; Held different leadership roles in Finance & Investment Operations.

#### 8. Juma Rashid Saif Al Jahwari – Independent

Holds MSc in Financial Management, the University of Greenwich, London, UK and BSc in Economics, Beirut Arab University, Muscat, Oman. Chief of Finance & Administration - The Royal Office Pension Fund. Board Member of Oman Future Telecommunications Company, Founding member of the IIA Oman Chapter and member of Board of governors – Institute of Internal Auditors (Oman Chapter IIA-Oman). Former Counselor, Ministry of Foreign Affairs, Embassy of The Sultanate of Oman, Washington DC. He also held different positions previously in The Royal Office.

#### 9. Salim Ali Hamed Al Hasni – Independent (Representing Ministry of Defense – Pension Fund)

Holds Master of Science in Commercial Project Management from the University of Manchester – College of Mechanical, Aerospace & Civil

ش.م.ب.م. والهلال تكافل ش.م.ب.م. في البحرين. وعمل سابقًا كرئيس أول لقسم التنمية الاستراتيجية في بنك دبي الوطني في الإمارات العربية المتحدة، ونائب الرئيس للاستشارات وتنمية الأعمال في شركة بولاريس سوفتوير لاب ليمتد بالإمارات العربية، واستشاري تنفيذي لشركة كي بي إم جي بالإمارات العربية المتحدة.

#### 7. إبراهيم بن سعيد بن بدر العيسري – مستقل

عضو في جمعية المحاسبين المعتمدين القانونيين (ACCA)، وحاصل على درجة الماجستير في علم التمويل، جامعة أكسفورد بروكس، المملكة المتحدة، ويحمل درجة البكالوريوس في التجارة، تخصص المحاسبة والمالية، جامعة كورنيل للتكنولوجيا، بيرث، أستراليا، وهو المراقب المالي ورئيس عمليات الاستثمار لصندوق الاحتياطي العام للدولة، ونائب رئيس مجلس الإدارة لصندوق استثمار ركيزة للبنية التحتية وشركة الحصن للاستثمار، وعضو مجلس الإدارة لشركة تطوير الطاقة العمانية، وعضو لجنة ضريبة الدخل، وزارة المالية. ويملك خبرة تزيد عن 16 سنة في مختلف القطاعات، بما في ذلك الاتصالات السلكية واللاسلكية والنفط والغاز والاستثمارات المالية، كما شغل العديد من المناصب القيادية في عمليات التمويل والاستثمار.

#### 8. جمعه بن راشد بن سيف الجهوري – مستقل

حاصل على ماجستير في الإدارة المالية، جامعة غرينتش، لندن، المملكة المتحدة، وشهادة البكالوريوس في الاقتصاد، جامعة بيروت العربية، مسقط، عمان. رئيس الشؤون المالية والإدارية – صندوق تقاعد المكتب السلطاني. عضو مجلس إدارة الشركة العمانية لاتصالات المستقبل والعضو المؤسس لفرع معهد المدققين الداخليين العماني وعضو مجلس المحافظين لمعهد المدققين الداخليين (الفرع المحلي في عمان). مستشار سابق بوزارة الخارجية، سفارة سلطنة عمان، واشنطن العاصمة. كما شغل مناصب مختلفة سابقًا في المكتب السلطاني.

#### 9. سالم بن علي بن حمد الحسني – مستقل (يمثل وزارة الدفاع – صندوق التقاعد)

حاصل على ماجستير العلوم في إدارة المشاريع التجارية من جامعة مانشستر – كلية الهندسة الميكانيكية والفضائية والهندسة المدنية

Engineering and Bachelor of Science (Commerce & Economics) from Sultan Qaboos University. Deputy Director for Procurement - Ministry of Defense. Chairman of the Board of Directors of Reem Batteries & Power Appliances SAOC; Board Member of Sohar Power Company SAOG. Having more than 15 years of experience in Ministry of Defense in different positions.

10. Redha Ali Mohamed Ali - Non Independent

Member of the Association of Chartered Certified Accountants (ACCA), Holds Advanced Diploma in Banking and Finance from the Bahrain Institute of Banking and Finance (BIBF), and a Diploma in Commercial Studies from University of Bahrain (UOB). Group Head of Corporate Banking at Ahli United Bank. Board Member of Family Bank, Bahrain. He has over 30 years of experience in banking especially in trade finance, corporate banking, credit and risk management. Prior to join AUB, he has also worked with BNP Paribas - Bahrain.

11. Wajid Ali Khan - Non Independent

Holds M.P.A (Finance) from Quaid-e-Azam University, Islamabad. Group Head of Corporate Banking & Focal point of Islamic Banking, Ahli United Bank, Bahrain. Board Member of Ahli Real Estate Co and Board of trustee of the Waqf Fund chaired by Central Bank of Bahrain. He has diversified 26 years' experience in banking.

With regards,

Habib Murtadha Al Hamaid  
Corporate Secretary &  
Investor Relations Officer



وشهادة البكالوريوس في التجارة والاقتصاد من جامعة السلطان قابوس. نائب الرئيس لدائرة المشتريات في وزارة الدفاع. رئيس مجلس إدارة شركة ريم للبطاريات ومعدات الطاقة وعضو مجلس إدارة شركة صحار للطاقة ش م ع. لديه خبرة تزيد عن 15 سنة بمناصب مختلفة في وزارة الدفاع.

10. رضا علي محمد علي - غير مستقل

عضو في جمعية المحاسبين المعتمدين القانونيين (ACCA)، وحاصل على دبلوم متقدم في العلوم المالية والمصرفية من معهد البحرين للدراسات المصرفية والمالية (BIBF)، ودبلوم في الدراسات التجارية من جامعة البحرين (UOB)، رئيس مجموعة الخدمات المصرفية للشركات في البنك الأهلي المتحد. عضو مجلس إدارة بنك العائلة، البحرين. لديه خبرة تزيد عن 30 عامًا في مجال الخدمات المصرفية وخاصة في التمويل التجاري، والخدمات المصرفية للشركات وإدارة الإئتمان والمخاطر. قبل انضمامه إلى البنك الأهلي المتحد، عمل أيضًا مع BNP Paribas - البحرين.

11. واجيد علي خان - غير مستقل

حاصل على ماجستير في المالية من جامعة Quaid-e-Azam، إسلام آباد، رئيس مجموعة الخدمات المصرفية للشركات والمحور الأساسي في الخدمات المصرفية الإسلامية، البنك الأهلي المتحد، البحرين. عضو مجلس إدارة شركة الأهلي العقارية وعضو مجلس أمناء صندوق الوقف برئاسة بنك البحرين المركزي. لديه خبرة تزيد عن 26 سنة في مجال الخدمات المصرفية.

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام والتقدير

حبيب بن مرتضى آل حميد  
أمين سر مجلس الإدارة  
ومسؤول علاقات المستثمرين